



Les olympiades

*Intervention artistique
2022*

Cie La Barbe à Maman

Porteur et partenaires

Le projet *Les Olympiades*, à destination de deux classes de terminales et d'une classe de seconde du Lycée professionnel Jean Perrin de Saint-Cyr l'École, est porté par la compagnie La Barbe à Maman, en coopération avec deux professeures du lycée. Ce projet est soutenu par le Théâtre Eurydice à Plaisir et le dispositif d'action ponctuelle d'éducation artistique et culturelle de la Région Île-de-France.

Naissance et objectifs

Ce projet est né pour donner l'occasion aux élèves de s'appropriier la culture des Jeux Olympiques, aussi bien sur le plan sportif que culturel, tout en sachant que certaines épreuves des JOP 2024 se dérouleront dans le département des Yvelines.

Les objectifs sont de découvrir des histoires hors-norme de sportif-ves ou d'équipes sportives, d'écrire une histoire pour la scène, de construire des marionnettes, de mettre en scène et d'interpréter les personnages de l'histoire. Les élèves développeront des compétences à l'écrit et à l'oral, ainsi que dans la collaboration, car chaque histoire se fait en groupe de 3 à 5 élèves.

Déroulement

Le projet s'est déroulé en 8 séances de 2h avec 3 classes.

1 classe de seconde EPC et 1 classe de terminale EPC : chaque classe a eu 3 séances de 2 heures pour élaborer leurs histoires, les mettre en scène et les interpréter. La classe de seconde

1 classe de terminale SDG a construit, en 2 séances de 2 heures, toutes les marionnettes et les décors utilisés pour les 5 histoires.

